

Periódico: La Jornada

Título: Vivienda: desfalco neoliberal

Tema: Vivienda

Subtema: Vivienda desfalco neoliberal

Referencia: La Jornada. (5 de marzo de 2021). Vivienda: desfalco neoliberal. *La Jornada*. Recuperado de <https://bit.ly/3yeEXxQ>

Resumen:

Vivienda: desfalco neoliberal

Durante la presentación del Programa de Mejoramiento Urbano 2021, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que en lo que respecta al Instituto del Fondo Nacional de Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), existen 600 mil departamentos abandonados en unidades habitacionales, de los que hasta 84 por ciento podrían ser irrecuperables porque éstas fueron construidas en zonas de alto riesgo.

El mandatario advirtió que debe ponerse “punto final” a las prácticas de corrupción que permitieron la construcción de unidades habitacionales en zonas apartadas, de alto riesgo, carentes de servicios. Aunque se trata de datos atroces, suponen apenas la punta del iceberg del escandaloso manejo del sector de la vivienda de interés social durante los sexenios recientes. Para colmo, el diseño de los créditos otorgados para comercializar las unidades dejó a los trabajadores atados al pago de un inmueble que no pueden habitar, mientras los intereses y la inflación vuelven imposible el pago del préstamo. Si la impunidad es inadmisibles en cualquier ámbito, resulta doblemente agravante cuando se trata de quienes abusaron de las expectativas de mejoría de millones de personas que, ante el déficit de viviendas, se ven obligadas a habitar en contextos de hacinamiento y carencia de servicios elementales.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas